

研究チームの紹介コーナー

電気利用技術研究所 環境化学グループ

環境・リサイクルチーム

当チームは、環境保全技術や廃棄物のリサイクル技術に関する研究を担当しています。

具体的には、環境規制の動向を見据えた処理技術の開発や廃棄物(例えば石炭灰など)の有効利用に関する技術開発研究を行っています。

昨年5月に「循環型社会形成推進基本法」をはじめとする関連6法が成立・改正され、ますます環境と資源の保全に対する社会的関心が高まる中、当チームが果たす役割も増しており、その要請に応えるべくチーム一丸となって努力していきます。

成田三郎チームリーダー

火力出身です。これまで、火力の環境技術、化学管理や電源開発に伴う環境アセスなどの業務を担当してきました。

研究業務は情報が固有化され、独善的になりやすいので、情報の共有化を図ると共に、関係部署への情報発信を積極的に行い、ライン部門から頼りにされるチーム作りに努めています。

趣味は、釣り(溪流、鮎)と囲碁です。マージャンも大好きです。是非誘って下さい。

野田研究副主査

研究所にて採用され早や10年経ちました。初めは若手で通っていたのに、最近では、誰も若手と言ってくれなくなりました。仕事に対する責任が大きくなったことを痛感するとともに、気持ちの上でも、肉体的にも若さを保ちたいと最近焦りだしています!でも、「がんばるぞー」という気持ちを忘れずに日々研究を進めていきたいと思っています。

スポーツではバドミントンとゴルフを少々。麻雀もよくやりますが、最近カラオケ行ってないなー!?海外旅行も好きなので、これからも、どんどん行きますよー。

森 研究副主査

火力部門より研究所に来て早2年半、皆さんの協力を得ながら環境、リサイクルの幅広い研究に首をつっこんでいます。火力では発電所の運用や環境設備の建設業務を行ってきましたが、火力で学んだことと化学・環境の知識と生かし、基本に忠実、安全第一な仕事ぶりは、当チームの良識と言われています。

趣味は、茶道、旅行&グルメ、時計収集、子育てなど、インターネットを最大限活用して楽しんでいます。

牧原研究員

研究所の最古参として研究所生活36年を迎えようとしています。環境分析の中でガスに関する研究に長い歳月を費やし、現在はリサイクル関係の仕事にも取り組んでいます。趣味はテニス、卓球、コーラスと幅は広いんですが、抜け出るものが無いのが悩みです。

青木研究員

火力部門からきて半年が過ぎました。前の部門では、発電、性能管理、研究、委託業務等器用貧乏に仕事をしてきました。こちらでも、皆さんの協力を得ながら排水処理、海生生物付着防止など幅広い分野に浅く広く手を出させて頂いてます。趣味はサッカーやパソコン等です。

高村研究員

「若旦那!」と呼ばれております。排ガス処理技術・リサイクル技術・排煙移流解析技術などを担当させていただいております。趣味はスキーと天体観測ですが、最近は無沙汰しております。

小池研究員

環境・リサイクルチームの若手専門研究員です。石炭灰・碍子などのリサイクルに関する研究を担当しています。入社二年目から外部に出向し、一昨年(2000年)の8月から現在のチームで研究を行っています。趣味は、運動神経はいい方ではないのですが野球、テニス、ゴルフ、散歩などです。



写真左より
青木、小池、野田、成田チームリーダー、森、牧原、高村